

理事長就任のご挨拶

公益財団法人 金融情報システムセンター
理事長 稲垣 光隆



去る6月18日に、細溝前理事長の後任として、公益財団法人金融情報システムセンター(FISC)理事長に就任致しました。当センターは昭和59年に設立され、私は11代目の理事長となります。

我が国の金融情報システムを取り巻く環境は年々急速に変化しております。金融業務の高度化や多様化に伴い、金融機関の情報システムが複雑化・精緻化している中で、情報システムは業務遂行上必要不可欠なインフラであるとの認識に立ち、そのあり方について不断の検討と見直しを行うことは、金融機関等の重要な経営課題となっております。

当センターは、金融情報システムの安全性確保のために、安全対策基準等の策定を行うとともに、金融情報システムに関連する諸問題について調査・研究を行い、その結果を刊行物やセミナー等の形で還元してまいります。

今後も不断の努力を続けてまいりますので、変わらぬご指導・ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

<略歴> (昭和32年8月5日生)

昭和55年	3月	東京大学法学部卒業
	4月	大蔵省入省
平成20年	7月	東海財務局長
平成21年	7月	主計局次長
平成23年	8月	会計センター所長兼財務総合政策研究所長
平成24年	8月	関税局長
平成25年	4月	国税庁長官
平成26年	10月	三井住友信託銀行株式会社 顧問
平成27年	1月	TMI 総合法律事務所 顧問
平成28年	6月	株式会社商工組合中央金庫 代表取締役副社長
平成30年	11月	岩田合同法律事務所 顧問
	12月	東京海上日動火災保険株式会社 顧問